

**XXV.GP.-NR**

1463 13

**06. Mai 2014****ANFRAGE**

der Abgeordneten Wolfgang Zanger, Mario Kunasek  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport  
betreffend Einnahmen der Airpower in Zeltweg

Die Zukunft des Österreichischen Bundesheeres scheint aufgrund der angespannten finanziellen Situation ungewiss. Der Veranstalter und Organisator der Airpower in Zeltweg ist das Österreichische Bundesheer. Die Airpower ist ein wesentlicher Beitrag zur Repräsentation des Österreichischen Bundesheeres.

Zweifelsohne profitierte die Region oberes Murtal, insbesondere die Stadt Zeltweg von den Airpower Veranstaltungen in den letzten Jahren.

Medienberichten zufolge soll die Airpower auch wieder im Jahr 2015 stattfinden.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

**Anfrage:**

1. Wie hoch waren die Gesamteinnahmen der Airpower 2013?
2. Welchem Ressort flossen die Einnahmen der Airpower 2013 zu?
3. Wie gliedern sich die Gesamteinnahmen?
4. Findet die Airpower 2015 wie geplant statt?
5. Wenn ja, wann soll die Airpower 2015 stattfinden?
6. Wenn ja, in welchem Umfang soll die Airpower 2015 stattfinden?
7. Wenn nein bei 4., warum nicht?
8. Wenn nein bei 4., wann wäre dann die nächste Airpower geplant?



5/5

LM